



青笹町大グラウンド・ゴルフ大会開催！



令和5年6月4日（日）、遠野東中学校校庭を会場に、町民運動会の代替え競技として、青笹町大グラウンド・ゴルフ大会を開催いたしました。

大会では、子供から大人まで47名の青笹町民が参加して、グラウンド・ゴルフを楽しみました。



ナイスショット



主催：青笹町体育協会

協賛：青笹町地域づくり連絡協議会



町内一斉河川清掃のお知らせ



青笹町では、7月9日（日）町内一斉河川清掃を実施いたします。

お住まいの行政区の区割りとは開始時間に、従って河川の草刈り及び空き缶等のゴミ拾いを行って頂きます。

皆様のご協力をお願い致します。



青笹町の人口

2,281人

世帯数

873世帯

住民基本台帳による 令和5年5月31日現在

『笹エールコーナー！』地域の支え合い、助け合いを支援するコーナーです。

丸ごと相談員は、ちょっとした「居場所づくり」のお手伝いをしており、数人で集まってのお茶飲みや介護予防の場などの立ち上げ支援も行っています。

地区センターに来られなくても個人宅や公民館、ハウスなどどんな場所でも「サロン(交流の場)」になりますので、ご興味のある方はご連絡頂ければ、相談員がお手伝いさせていただきます。

【電話番号 090-1065-1179 久慈まで】



～ 未来を拓く^{ひら}ビジョン～ 住み慣れた青笹で暮らそう!!

青笹町地域づくり連絡協議会は『地元就職』を推奨いたします!!

青小だより

～家庭教育ゼミナール・授業参観～



6月8日（木）は、給食試食会、家庭教育ゼミナール講演会、第2回授業参観・懇談会が行われ、多くの保護者の方々や地域の方々にご参加いただきました。コロナ禍の期間はなかなか実施できなかった給食試食会が4年ぶりに開催され、親子で楽しく食事をする様子が見られ、とても微笑ましかったです。また、家庭教育ゼミナール講演会にも多くの方々に参加していただき、「本にふれることの大切さ」について市立図書館司書の箱石さんに分かりやすくお話をいただきました。

授業参観では、6年生が修学旅行の見学先についてプレゼンテーションをしたり、道徳の授業で自分の生活を振り返ったりなど、意欲的に学習に取り組んでいました。また、久しぶりに授業の様子を地域の方々にも公開するなど、有意義な1日となりました。次回の授業参観（2月）にもお越しく下さい。よろしくお願ひします。

◎学校敷地内の樹木伐採について

青笹小学校敷地内の樹木について、根回りが空洞化している木や、枯れている木、枝が広がり支障をきたしている木などの伐採を予定しています。特に、校舎東側のケヤキ3本、校門側（市道側）の桜の木3本は、早めの伐採が必要とのことでした。

もし、伐採の前にそれらの木がいつ頃植えられたものなのかご存じの方がおりましたら学校までご連絡ください。併せて、旧校舎の時代やそれ以前の記念樹であることも考えられますので、そのような情報もお寄せいただくと幸いです。

また、校舎東側のケヤキのそばに、古井戸の息抜き用のパイプと思われるものがあり、ケヤキの木を伐採した際、近所の地下水などに影響が出ないか心配しています。どのような経緯で設置されたパイプなのかご存じの方がおりましたら、こちらについてもご連絡ください。

※6月24日（土）の資源回収の日の天候が荒天だった場合の連絡手段は、保護者の「さくら連絡網」と「遠野テレビの告知放送」でお知らせします。（防災無線は使えないことになりました。）